

Bayerischer Verdienstorden

Vom Bayerischen Ministerpräsident Horst Seehofer wurde der Bayerische Verdienstorden verliehen an:

Dr. Dorothea Hildenbrand-Zierhut, Vorsitzende der Selbsthilfegruppe krebserkrankter Frauen, Bad Kissingen

Professor Dr. Dr. h. c. Wolfgang Schramm, Direktor der Abteilung für Transfusionsmedizin und Hämostaseologie der LMU München

Verdienstkreuz am Bande

Das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland wurde verliehen an:

Professor Dr. Monika Führer, Kinderklinik und Kinderpoliklinik im Dr. von Haunerschen Kinderspital der LMU München

Dr. Christian Karoff, Facharzt für Innere Medizin und Facharzt für Physikalische und Rehabilitative Medizin, Bad Windsheim

Professor Dr. Jürgen Schölmerich, Direktor der Klinik und Poliklinik für Innere Medizin I der Universität Regensburg

Dr. Christiane Spehr, Chirurgische Klinik München-Bogenhausen

Wahlen bei Ärztlichen Kreisverbänden

In den folgenden Ärztlichen Kreisverbänden (ÄKV) wurde der Vorstand gewählt.

ÄKV Neustadt/Aisch – Bad Windsheim

1. Vorsitzender:

Dr. Heiko Horst, Facharzt für Allgemeinmedizin (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

Dr. Hermann Wilkening, Facharzt für Chirurgie

ÄKV Rosenheim

1. Vorsitzender:

Dr. Friedrich Ihler, Facharzt für Allgemeinmedizin (Wiederwahl)

2. Vorsitzende:

Dr. Sigrun Gabius, Fachärztin für Innere Medizin

ÄKV Schwandorf

1. Vorsitzender:

Dr. Eduard Gilliar, Facharzt für Innere Medizin (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

Dr. Constantin Held, Facharzt für Innere Medizin

Dienstjubiläen

Gisela Halbig, Sekretärin des Ärztlichen Kreisverbandes Main-Spessart, konnte das 50-jährige Dienstjubiläum feiern. Gisela Halbig ist unermüdlich für die Ärzteschaft im Einsatz.

Ihr 40-jähriges Dienstjubiläum in der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) konnten **Gabriele Flurschütz**, **Edeltraud Kien** und **Marianne Zadach** feiern. Alle drei Mitarbeiterinnen (Sekretariat Präsidium, Referat Finanzen und Bayerisches Ärzteblatt) begannen ihre Laufbahn am 1. September 1969. Herzlichen Glückwunsch und weiterhin alles Gute!

Professor Dr. Christoph Alexiou, Hals-Nasen-Ohrenklinik – Kopf- und Halschirurgie der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde der Innovationspreis der deutschen Hochschulmedizin verliehen.

Klaus-Martin Bauer hat am 1. August 2009 sein Amt als neuer Geschäftsführer des Marburger Bundes Bayern angetreten. Er ist Nachfolger von Kurt Ossoinig, der nach 37 Jahren Tätigkeit für den Marburger Bund Bayern in den Ruhestand geht. Der 47-jährige Rechtsanwalt war bisher als Hauptgeschäftsführer des BDI-Mitgliedverbands VUBIC (Verband Unabhängig Beratender Ingenieure und Consultants) in Berlin tätig.

Dr. Hans-Jürgen Dick, bisher Stellvertreter und Chef des Stabes im Sanitätsamt, München, wurde das Kommando über das Sanitätsamt der Bundeswehr in München übertragen.

Professor Dr. Kai-Uwe Eckardt, Lehrstuhl für Innere Medizin IV der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde in das Council der International Society of Nephrology gewählt. Ferner wurde er in das International Scientific Advisory Board der Dutch National Kidney Foundation berufen.

Professor Dr. Reiner Gradinger, Direktor der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie im Klinikum rechts der Isar der TU München, wurde zum Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie gewählt.

Professor Dr. Thorolf Hager, ehemaliger Chefarzt der Abteilung für Allgemein- und Viszeralchirurgie an der Frankenwaldklinik, Kronach, wurde von der amerikanischen Gesellschaft für kolorektale Chirurgie (American Society of Colon and Rectal Surgeons) zum Honorary Fellow ernannt.

Professor Dr. Dr. Joerg Hasford, Institut für Medizinische Informationsverarbeitung, Biometrie und Epidemiologie der LMU München, wurde zum Stellvertretenden Vorsitzenden des Arbeitskreises Medizinischer Ethik-Kommissionen in der Bundesrepublik Deutschland gewählt.

Professor Dr. Dr. h. c. mult. Theodor Hellbrügge, em. Ordinarius für Sozialpädiatrie der Universität München sowie em. Vorstand des Instituts für Soziale Pädiatrie und Jugendmedizin und Gründer des Kinderzentrums München, wurde von der Keimung Universität, Süd Korea, die Ehrendoktorwürde verliehen.

Dr. Mareike Leffler, Plastisch- und Handchirurgische Klinik der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde für ihre Untersuchungen „Analysen von Genexpressionsmuster und intrazellulären Signalwegen in akuten Wunden unter Vakuumbehandlung“ mit dem ersten Preis für den besten wissenschaftlichen Vortrag ausgezeichnet.

Professor Dr. Maximilian Rudert, bisher Klinikum rechts der Isar der TU München, wurde zum Ordinarius für Orthopädie an der Universität Würzburg (Nachfolge Professor Dr. Jochen Eulert) ernannt.

Professor Dr. Dr. h. c. Jürgen Schüttler, Lehrstuhl für Anästhesiologie und **Professor Dr. Dr. rer. nat. Helmut Schwilden**, Anästhesiologische Klinik, beide Universität Erlangen-Nürnberg, wurde gemeinsam von der World Society of Intra Venous Anaesthesia (Rom/Italien) der World SIVA Achievement Award for seminal contributions to the development of intravenous anaesthesia verliehen.

Professor Dr. Michael Uder, Lehrstuhl für Diagnostische Radiologie der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde von der Deutschen Röntgengesellschaft für Medizinische Radiologie e. V. der Eugenie-und-Felix-Wachsmann-Preis verliehen.

Privatdozent Dr. Reinhard Voll, Medizinische Klinik III der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde von der GlaxoSmithKline-Stiftung der GlaxoSmithKline-Wissenschaftspreis für Klinische Forschung 2009 verliehen.